

Brûlures 3e degré, nécroses

Chers Amis Synerj-Health,

Par ce mail, j'aimerais vous faire part de mon témoignage sur mes aventures depuis décembre 2020. Au début décembre, alors que je vivais au Portugal, un immense orage s'est abattu sur mon village. Celui-ci a été complètement inondé.

Après avoir passé plusieurs heures dans l'eau froide, j'ai enfin pu regagner ma maison. J'ai pris une bonne douche pour me réchauffer et me suis mis au lit avec une bouillotte bien chaude au fond de mon lit. Je me suis endormi. Pendant mon sommeil, mon pied s'est appuyé contre la bouillotte et une très grosse brûlure s'est produite (voir les photos ci-jointes).

Un retour en Suisse le 15 décembre était prévu pour passer les fêtes avec ma famille. Arrivé à Genève, ma Compagne était là pour m'accueillir. Lorsqu'elle a vu mon pied, elle m'a emmené directement à l'hôpital de Riaz, le plus proche de chez elle, puis après un refus au vu de la gravité de la situation, au cantonal de Fribourg.

Là, j'ai subi 4 opérations de nettoyage car la plaie était à la limite de la nécrose.

Après une longue discussion, la décision était de toute probabilité de couper la jambe juste au-dessous du genou. Après discussion avec une grande spécialiste, la décision du 25 décembre a été de me transférer à l'hôpital universitaire de Lausanne pour tenter de sauver cette jambe.

Je subis encore 4 autres opérations puis une 5ème avec greffe. A fin février la jambe est provisoirement sauvée.

Durant ce séjour, j'ai eu la merveilleuse surprise de recevoir de la part de notre direction 2 boîtes de produits (Alpha One et SynerBOOST). Je ne les remercierai jamais assez.

Suite à toute cette période d'hôpital, me voici de retour chez ma Compagne. Un service de soins à domicile est organisé et chaque jour une infirmière vient pour me faire des soins, ceci jusqu'au mois de juin.

A ce moment-là, je vais chez un orthopédiste pour faire faire une paire de chaussure sur mesure. La question du maître bottier : quand avez-vous eu cette blessure ? Je lui réponds et surprise, il me regarde et me dit, normalement d'après ce que je vois, il faut environs deux ans pour se retrouver comme vous êtes ...

Donc tout se passe pour le mieux. Je rentre au Portugal.

En octobre, je reviens en Suisse et là, je ne sais pourquoi j'attrape une allergie qui nécessite une visite chez un médecin. Rendez-vous est pris pour fin octobre.

Le matin pour me rendre chez ce médecin, je dois marcher sur environs 100 mètres jusqu'à ma voiture sur un chemin légèrement en pente. Il me faut faire deux arrêts/pauses car mes jambes ne répondaient plus. Lors de la consultation, j'explique la situation.

Une prise de sang est faite pour déceler les éventuels dysfonctionnements.

Diagnostique, urgence à l'hôpital de Fribourg. Les tests sont faits et une décision est prise pour une opération à cœur ouvert, trois pontages.

Celle-ci aura lieu le 9 mars 2022. Opération réussie par une équipe du CHUV à Lausanne. A ma sortie trois semaines plus tard, je patiente encore deux semaines chez ma compagne puis je me rends dans le centre de réhabilitation. Ma satisfaction est totale car après seulement 5 semaines, mes cicatrices ont pratiquement disparu.

Conclusion : les produits de Synerj-Health sont exceptionnels et maintenant je peux, par la preuve si besoin, dire et démontrer leur efficacité !

Merci à Jacques Prunier et toute son équipe pour nous avoir légué des produits de telle efficacité.

O.G.

